

Madame, Monsieur, chère concitoyenne, cher concitoyen,

Nous voici déjà arrivés à la fin de l'année et nous allons bientôt tourner la page. Une page qui aura été à nulle autre pareille. La crise du coronavirus a bouleversé nos vies à un point que nous n'aurions jamais pu imaginer.

Cette crise nous a montré combien la solidarité est essentielle. Combien être solidaires dans nos comportements peut éviter de propager la maladie et protéger les plus vulnérables.

2020 m'a aussi vu confier de nouvelles responsabilités à la tête de la Chambre des Représentants. Comptez sur moi pour déployer une nouvelle dynamique dans le sens de la participation citoyenne, d'un fonctionnement plus durable et surtout d'une ouverture à la société. Des actions que je mènerai avec sincérité, générosité et passion!

Tout le meilleur pour 2021 à vous et vos proches, et surtout prenez soin de vous et des autres.

Eliane Tillieux, présidente de la Chambre

